

## Win-Win-Win

Liebe Bürgerinnen und Bürger

Wie in der März-Ausgabe von *Ebikon Aktuell* erwähnt, starteten wir das Job-Coach Projekt im April dieses Jahres. Aktuell zählen wir in Ebikon 296 Langzeitarbeitslose (inklusive Familienangehörige) welche die Gemeinde mit 20'000 - 24'000 CHF pro Jahr und Person unterstützt. Langzeitarbeitslose sollen dank der Unterstützung durch Coaches ihren Weg zurück auf den ersten Arbeitsmarkt finden. Mit Fredy Landolt und Josef Kaufmann konnten wir zwei bestens ausgewiesene Experten als Job Coaches gewinnen.

Der Start erfolgte im April dieses Jahres. In Zusammenarbeit mit dem Sozialamt wurden 16 Kandidaten in das Integrationsprogramm aufgenommen. Die Job Coaches führten intensive Gespräche mit den Kandidaten, um deren Situation und Fähigkeiten einschätzen und gleichzeitig die notwendige Vertrauensbasis aufbauen zu können. Auf der anderen Seite kontaktierten die Job Coaches Gewerbe und Firmenvertreter. Diesen wurde das Projekt vorgestellt und dabei der Bedarf nach Fachleuten evaluiert. Wo möglich, wurden sogleich potenzielle Kandidatendossiers vorgestellt. Innert kurzer Zeit konnte ein Netzwerk mit knapp 50 Firmen aufgebaut werden.

Bis heute konnten die Job Coaches bereits erfolgreich fünf Kandidaten vermitteln. Das sind fünf Personen, welche schon längere Zeit von der Sozialhilfe abhängig waren, die sich und ihre Familien nun wieder mehrheitlich selbst unterhalten können.

Hinter diesen fünf Personen stecken Einzelschicksale und Familien, welche heute wieder eine Perspektive und Freude am Leben haben. Für die Job Coaches ist die erfolgreiche Vermittlung eine grosse Genugtuung. Und schliesslich profitiert auch die Gemeinde.

Eine tolle Win-Win-Win Situation für alle. Ich danke den beiden Job Coaches und den mitwirkenden Kandidaten. Euch allen wünsche ich viel Erfolg auf dem weiteren Weg!

Mark Pfyffer, Gemeinderat  
Gesellschaft und Soziales

